
CÂMARA DE VEREADORES DE DUARTINA

INDICAÇÃO N º 16/2024.

LUCAS PAULINO DA SILVA,  vereador em exercício,  conforme dispõe  o 

Regimento Interno no artigo 142, I N D I C A ao Sr. Prefeito Municipal estudos para 

a revitalização das Placas Indicativas Principais em Duartina que apontam para o 

hospital, Centro Comercial, e rotas de saída para outras cidades, entre outros.

       JUSTIFICATIVA  : Considerando a importância de garantir uma melhor orientação e 

segurança para os  moradores  e  visitantes  de Duartina,  proponho a revitalização das 

placas indicativas Principais.

1. Melhor Orientação: As placas indicativas desempenham um papel fundamental na 

orientação de pessoas que buscam serviços de saúde ou que desejam se deslocar para 

outras localidades. Uma revitalização adequada garantirá que essas informações 

sejam claramente visíveis e compreensíveis, facilitando a navegação pela cidade.

2. Segurança e Emergências: Em situações de emergência, é crucial que as pessoas 

possam localizar rapidamente os hospitais mais próximos. Uma atualização das placas 

indicativas garantirá que esses pontos de referência estejam claramente identificados, 

contribuindo para uma resposta mais eficaz em casos de urgência médica.

3.Facilidade de Acesso: Para os visitantes que desejam deixar a cidade, é essencial 

que  as  rotas  de  saída  para  outras  cidades  estejam claramente sinalizadas. Uma 

revitalização das placas indicativas garantirá que essas rotas sejam facilmente 

identificadas,  proporcionando  uma experiência  mais  tranquila  e  segura  para  quem 

viaja.

Portanto, recomendo ao Executivo que sejam tomadas as medidas necessárias para 

revitalizar as placas indicativas em Duartina, visando  melhorar  a  orientação, 

segurança e facilidade de acesso para todos os que transitam pela cidade. Diante da 

Justificativa acima, na forma regimental, requeiro que seja encaminhada a indicação 

ao Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  para  que  determine  à  Secretaria Municipal 

competente, Confiante no bom senso desta administração, espero o atendimento.

Sala das Sessões, 16 de f evereiro de 2.024.

LUCAS PAULINO DA SILVA

                                            Vereador


